
Protokoll Plenum 31.1.10

Anwesende: Joschka, Kolja, Tina, Manuel, Christine, Marius, Martin, Anna, Caroline, Vroni, 
Aniane, Frauke (beim Treffen um 19h waren noch Gunni und Johanna dabei)

Das „Erstitreffen“ war von 19h-20h und es gab 4 neue InteressentInnen (Aniana, Johanna, 
Tina, Kolja) 

Topics:

1. Vorstellungsrunde
2. Astazeitung
3. Finanzen-Konto
4. Resteliste
5. Schlüssel
6. FC Wochenende
7. Fleckenbühler
8. Ziegenkäse
9. Gemüsemenge 
10. Memobestellung
11. Bildungsfest Kuchenverkauf/ Marktplatz-Pressetreffen
12. nächstes Plenum

1. Vorstellungsrunde: ja eine nette Runde  ;)

2. Astazeitung
Joschka fragt an, ob Menschen von uns Interesse haben ein Interview mit den RedakteurInnen 
der Astazeitung, die Ende Juni rauskommt, haben.
Er schreibt nächste Woche noch mal eine Anfrage über unseren Mailverteiler

3. Finanzen-Konto
Christine hat eine Abrechnung gemacht und eine Differenz zwischen virtuellen und echtem 
Konto festgestellt. Wir überlegen woran das liegen könnte. ??? Sind aber beruhigt, weil die 
Differenz zugunsten des echten Kontos sind.
Beschließen, dass Geld für Landlinie dadurch abgehakt ist. (Wir also keine Schulden mehr 
haben). 
Andere Ungereimtheit: Spenden, die wir für Kuchen erhalten haben. Frauke überweist das 
Geld auf das Konto und schreibt es dem Finanzkonto zu. 

4. Resteliste 
Bitte schreibt auf dieser Liste immer ein Datum dazu, so dass nachvollziehbar ist, wann wer 
was mitgenommen hat. !!! Das Datum soll zukünftig einfach in Klammern hinter den Namen 
geschrieben werden.

5. Schlüssel für Garage
Der Schlüssel bleibt vorerst an dem vorläufigen Platz, den Martin per Mail bereits schon 
angekündigt hatte.

6. FC Wochenende:



Vroni klärt mit Ann ob das kommende Wochenende in Stausebach machbar wäre. Genaueres 
(wann, wo) kommt dann noch per Mail über den Verteiler

7. Fleckenbühler
Manuel hat sich erkundigt, ob wir über den Hof Fleckenbühl Milchprodukte, auch Wurst und 
Fleischwaren beziehen könnten. Die würden uns beliefern. Nun ist nur noch die Frage, besteht 
genug Interesse um diesen neuen Kontakt anzuleihern?
Der nächste Schritt wäre eine Treffen mit Menschen vom Hof auszumachen, um genaueres zu 
besprechen. Produktpalette, Preisvorstellungen…
Christine und Manuel stellen eine Liste unter Bestellen, auf der generelles Interesse bekundet 
werden kann. Sie schreiben dann auch noch mal eine Mail über den Verteiler mit einer 
10Tagesfrist.

8. Ziegenkäse
Der Kontakt zu Holger über Inga steht. Allerdings konnte er noch nicht liefern, weil die 
Produkte gerade nicht vorhanden waren. Wer zufällig auf den Hessentag kommt, kann seinen 
Stand dort bewundern. 
Angefragt war auch, ob wir den Hof mal besuchen dürfen. Aber gerade ist etwas Zeitmangel 
auch wegen dem Hessentag. 

9. Gemüsemenge
Einige hatten den Eindruck, dass die Gemüsemenge abgesehen von den saisonalen 
Schwankungen abgenommen hat. 
Wir überlegten, ob das evtl. auch ein Verteilfehler sein könnte. Deshalb soll beim 
Gemüseverteilen immer erst auf 5 Europortionen aufgeteilt werden und dann z.B. eine 10 
Eurokiste einfach aus 2x5Euro Portionen bestehen.
Vroni schreibt einen Erinnerungszettel für die Markt-AG, den sie in die Garage hängt.

10. Memo-Bestellung
Manuel möchte gerne was bestellen und setzt bald eine Liste mit 10Tagesfrist auf die 
Bestellseite

11. Bildungsfest Kuchenverkauf / Marktplatz-Pressetreff
Morgen findet auf dem Marktplatz eine Werbeveranstaltung für das Bildungsfest auf dem 
Marktplatz statt ab 14h30 (gerne sind alle willkommen)- siehe weitere Infos Mail

Diesen Mittwoch wird Kuchen in der Philfak zwischen 11h-17h im Foyer verkauft werden. 
Wer Lust und Zeit hat einen Kuchen beizusteuern, kann ihn einfach während der genannten 
Zeit vorbeibringen.

12. nächstes Plenum
7.7. 19h Bestellkoordinationstreffen und 20h Plenum im alten Botanischen Garten


